
Ata nº02/2023 - Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte três, às quatorze
horas e quinze minutos, reuniram-se através de web conferência para reunião extraordinária,
a partir de ferramenta virtual MS Skype, os integrantes da Câmara de Legislação e Normas
pertencente ao Conselho Municipal de Educação de Guarapuava-CMEG, sob a Presidência do
Profº Carlos Marcelo Kaliberda. Participaram desta reunião os(as) conselheiros(as) Debora
Ramos Voitena, que nesta ocasião redigi a presente ata, Marcia Aparecida da Silva, Dóris de
Fátima Iastrenski, Bianca Raquel Garcia Fagundes, Elaine Cristina França Oliveira, Adenilson
José da Silva, Marilene Monteiro Carpolato, Vilta Inês Quitério. O Presidente iniciou os
trabalhos dando as boas vindas a todos/as , apresentou a pauta da reunião a ser apreciada, a
qual destina-se à análise e deliberações preliminares relacionadas à reunião técnica em que
o CMEG participou. Carlos relatou os assuntos tratados na reunião junto ao Núcleo Regional
de Ensino, o qual tratou sobre a adesão dos sistemas municipais para a expansão das escolas
cívicas para as redes municipais, Carlos colocou que soube que a rede municipal tem
sinalizado interesse e que já havia selecionado duas unidades do município. O presidente
colocou para os conselheiros que não se trata de apenas de uma adesão, mas sim em
adequar-se a uma legislação própria para as escolas militares, com contratação de policiais,
consulta pública e reestruturação documental. Relatou que as unidades sinalizadas seriam
as unidades de Ensino Hildegard Burjan e Iná Ribas Carli. Carlos ressaltou a importância de
ampliarmos as discussões considerando as questões supracitadas e também em torno das
adequações físicas e remanejamentos de alunos para escolas do entorno. Deste modo,
considerou a importância de marcar uma reunião com o prefeito para discussão e
levantamento de impacto orçamentários, administrativos e pedagógicos. Marilene colocou
que o projeto pedagógico específico, com a disciplina de Cidadania, salientando a
importância de uma discussão mais ampla. Carlos colocou que também o projeto da escola
cívico militar conta com uma grade com seis aulas diárias. A conselheira Bianca colocou a
importância do conselho participar das decisões e discussões. Dóris colocou-se a favor para
uma reflexão, estudos e reunião com o prefeito para que não fique a impressão de
contrariedade e oposição do Conselho Municipal. O presidente informou que já solicitou um
horário junto a secretária do prefeito. Comprometeu-se em encaminhar todos os
documentos pertinentes ao tema com os demais conselheiros. Carlos ficou de repassar a
data da reunião com o prefeito assim que a tenha. O presidente aproveitou para agradecer a
participação de todos/as pela participação na reunião. Nada mais havendo a tratar, Carlos
encerrou a reunião a qual foi registrada ata que será assinada por mim e todos os presentes.
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